

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！



動効革フル・松崎 総評破壊入 松崎の居直り的総評脱退を許すな

動労「本部」は七月二三日、全国戦長会議で総評からの脱退を「満場一致」で決定したという。そこで松崎は『脱退宣言』を発表し「もはや、ホンネとタテマエを使い分ける情勢にはない。われわれは自らのホンネの道を歩み、心ある仲間とともに全民労協加入から労働戦線統一の大道を堂々と進む」と公然と産業報国会組合として全民労協へ堂々とつき進むことを宣言したのである。

動労批判集中は当然

動労革マル松崎は脱退の理由を、
①先の総評大会の役員人事で執行部は決
めたことを守らず、相談もないまま動労
だけを排除した。

②単産、県評から動労に浴びせられた批判は国労などによつて仕組まれた中傷だ
③総評の国鉄闘争方針を守つてきた動労を批判し方針に違反している国労を擁護する
するのには筋違いだーとしている。
まさに松崎一流のペテンである。

どでは決してない。ましてや国労を擁護する総評、県評、単産からの動労への批判がきついから、などということは理由にもならない珍奇なものだ。

たしかに、国労解体を全国大会で決定した勤労へ批判が集中するのは当然であり、だから批判を受けたから脱退などとは、大ウソの大ペテンだ。

松崎の方針は、「国労の首を切つて自分だけは助けてくれ、そのためには身も心も売る」と中曾根・杉浦に土下座するというもので、国鉄労働労動を自民党に売り渡すことを通して生き残る

勤労脱退をこう見る

平沢氏は總評大會「合
勞動組合」の原則を發言で訴えたかったのは、

平沢氏は総評大会で「合

発言で訴えたかったのは、労働組合としての原則を尊重する

四

運動のスジは通せ

の大会で社長たり、握手した
ことは民間で考
高いたかったの
だ。
全国金属で
部が、金銀同盟とやり合つて
いるが、本部は本部として大
局的立場に立つて共闘を進め
ている。これが労働運動本
の姿ではないか。國勞、動
も百近くの支

A black and white portrait of Shigeo Hatake, a man wearing glasses and a suit, looking slightly to his left.

組合大会に社長が祝辞など
とても考えられない --- 運用労働ニ

日刊 動労千葉

86. 8. 7

國鐵千葉動力車効働組合